

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat ditarik kesimpulan bahwa pengaruh penggunaan media pembelajaran geometri sangat penting sekali untuk membantu pembelajaran anak berkebutuhan khusus (ABK) terutama dalam mata pelajaran matematika khususnya mengenal bangun datar, sama sekali anak tunagrahita ringan sangat sulit mengenal bidang datar, maka oleh sebab itu perlu sekali media pembelajaran geometri diperlukan dalam pembelajaran.

B. Rekomendasi

Penggunaan media pembelajaran geometri merupakan hal yang penting dalam proses pembelajaran terutama pembelajaran bagi anak tunagrahita. Hal-hal yang sulit disampaikan pada anak akan terjembatani oleh adanya media, dalam penelitian ini media pembelajaran geometri merupakan alternatif yang dapat meningkatkan kemampuan mengenal bangun datar anak tunagrahita, dengan adanya media ini pembelajaranpun menjadi hal yang tidak monoton, pengalaman seperti ini membawa anak pada situasi belajar yang menyenangkan, berdasarkan penelitian di lapangan, implikasi yang dapat diperoleh dalam penelitian ini adalah :

1. Bagi Pihak Sekolah dan Guru

Mengacu pada keberhasilan penelitian, media pembelajaran geometri dapat menjadi bahan pertimbangan sebagai media pembelajaran, oleh karena media pembelajaran geometri dimanfaatkan untuk menyampaikan materi pelajaran , untuk itu pemilihan media khususnya media pembelajaran geometri harus dipertimbangkan guru untuk mencapai

tujuan pembelajaran sehingga keselarasan media pembelajaran geometri dan kebutuhan belajar untuk anak terpenuhi. Guru dapat termotivasi untuk mengadakan inovasi-inovasi pembelajaran menggunakan media pembelajaran geometri.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Hasil penelitian ini hanya berlaku pada saat penelitian berlangsung yang telah teliti oleh peneliti ini diharapkan dapat menjadi bahan masukan dalam penelitian selanjutnya yang berhubungan dengan media pembelajaran geometri dengan ragam yang berbeda baik subjek maupun target behaviornya pada anak yang memiliki kondisi yang berbeda dan dengan jumlah yang lebih banyak sehingga dapat memberikan gambaran lebih bnyak sehingga dapat memberikan gambaran lebih baik, sehingga penelitian selanjutnya merupakan penyempurnaan dari penelitian-penelitian yang sudah ada dan melengkapi kekurangan yang penulis lakukan.